Ginnylove

11. August 2001 oder Happy Birthday Ginny!

Inhaltsangabe

Harry und Ginny haben sich 3 jahre nicht mehr gesehn...was passiert wenn sie sich wieder sehen?

Vorwort

Inhaltsverzeichnis

1. 11. August 2001 oder Happy Birthday Ginny!

11. August 2001 oder Happy Birthday Ginny!

Untitled

11. August 2001

Hay Leute:)

Ich weiß ihr wartet auf ein nächstes Chap von meinen FFs und mit ?Die Jahre danach` geht es heute noch weiter, ?Auf der Flucht` wird jedoch auf unbestimmte Zeit pausieren. Also mir ist heute die im Schlaf die Idee zu diesem ONESHOT gekommen. Mal sehen was ihr davon haltet:)

Viel Spaß beim Lesen

Eure Lea?

Drei Jahre waren seit der Schlacht vergangen und in diesen drei Jahren war viel passiert. Wenn ich daran zurück dachte, musste ich immer erst an Harry denken. Er war 6 Wochen nach der Schlacht auf einmal verschwunden und hatte mir nichts als einen Brief da gelassen.

Meine geliebte Ginny,

Es tut mir leid das ich dir nur diesen Brief da lasse. Aber wenn ich dir persönliche meine Gründe und alles gesagt hätte, hätte ich meine Entscheidung sofort wieder geändert. Ich musste gehen! Die ganze Aufregung und der Trubel um mich herum, wird mir einfach zu viel. Du wärst der einzige Grund gewesen um zu bleiben. Aber so ist es das beste! Ich weiß nicht wann ich wieder kommen werde, aber ich kann nicht von dir erwarten das du auf mich wartest. Ich liebe dich mehr als mein Leben und ich werde dir Briefe schreiben. Pass auf dich auf und ich werde immer bei dir sein.

In Liebe, Harry

Dazu muss ich sagen, das wir nach der Schlacht zusammen waren und eigentlich sogar entschieden hatten zusammen zu wohnen sobald ich 17 bin. Aber daraus wurde nichts, stattdessen zog ich mit Luna in eine Wohnung in London. Bis jetzt wohnen wir gemeinsam dort. Ich hatte nie etwas mit einem anderen. Ich hatte oft genug die Chance dazu, aber sie waren nie Harry. Ja also so viel zu den letzten Jahren. Jetzt haben wir das Jahr 2001, um genau zu sein den 11. August 2001. Hermine und Ron hatten mir zum Geburtstag diese Ibiza Reise geschenkt, wo ich mich jetzt gerade auch befinde zusammen mit Hermine. Es war leider schon unser vorletzter Abend und mein Geburtstag, also entschieden wir uns auf eine Party zu gehen. Ich trug ein weißen Spitzenkleid, welches 2 Handbreit über meinen Knien endete. Es harmonierte perfekt zu meiner braun gebrannten Haut und meinen leuchtend roten Haaren. Hermine dagegen hatte sich für ein kurzes dunkelblaues Kleid entschied, welches aber auch nicht unbedingt länger war als meins. Früher hätte sie so etwas nie getragen, aber sie hatte sich über die letzten Jahre doch ziemlich verändert oder beziehungsweise Ron hatte sie verändert. Es ist aber nicht schlecht gemeint, sie liebt immer noch ihre Bücher, aber sie ist nicht mehr so verschlossen wie damals, sie ist offener und direktere geworden.

Als wir in den Club kamen, kam uns eine Schallwelle von laut dröhnender Musik und Lichteffekten entgegen. Schnell entschieden wir uns an die Bar zu stellen und uns das Geschehen erstmal an zu gucken. Also bestellte ich uns einen Cocktail (Ipanema) und pflanzten uns auf zwei noch freie Barhocker. Ich betrachtete die Menge hinter uns, während Hermine sich angeregt mit einem Mann neben ihr unterhielt und dann von ihm zum tanzen aufgefordert wurde. Sie schaute mich fragend an und ich nickte ihr lächelt zu. Also saß ich da dann erstmal alleine. Im Laufe der Zeit kamen immer mal wieder gut aussehende junge Männer und forderten mich zum Tanzen auf. Ich lehnte jedes mal ab. Ich selbst war mir nicht ganz sicher warum, aber ich hatte so ein komisches Gefühl.

Ich saß gerade, an meinem Getränk nippend und in Gedanken versunken, an der Bar als mich von der Seite jemand leicht anrempelte. Ich drehte mich um und blickte in die schönsten grünen Augen die ich je gesehen hatte. Und ich kannte nur einen, der solch grüne Augen hatte. "Ginny!", flüstere er überrascht. "Harry!", war das einzige was ich raus bekam. Wir wussten beide nicht genau was wir sagen sollten, da wir uns lange Zeit

nicht gesehen hatten. Kurzerhand nahm mich Harry bei der Hand und führte mich durch die Menge, raus aus dem Club. Bei seiner Berührung kam das alte Gefühl wieder, das mich eigentlich nie verlassen hatte und ich konnte nichts anderes mehr als zu strahlen und glücklich zu sein.

Der Club lag direkt an der Promenade und es waren nur wenige Meter zum Strand, wo Harry mich jetzt auch hinführte. Kaum hatte er angehalten, fragte ich: "Wie geht es dir? Was hast du die ganze Zeit gemacht? Warum bist du nie zurück gekommen?", am Anfang war ich noch Euphorisch, doch langsam nahm die Wut und mein Schmerz überhand und mir traten die Tränen in die Augen. "Ich wollte wieder kommen, aber jedes mal wenn ich die Entscheidung getroffen hatte zurück zu kommen, hat ich ein Bild von dir vor meinen Augen, mit dir und einem anderen Mann. Ich weiß das ist Egoistisch, da ich dich verlassen habe. Aber Ginny ich liebe dich immer noch mehr als mein Leben...", antwortete Harry geknickt bevor ich ihm stürmisch um den Hals fiel und an seiner Schulter schluchzte. "Harry James Potter wie kannst du nur? Ich sitze seit drei Jahren in London und warte auf dich, jedes mal wenn ich ein Date hatte, bin ich am Ende immer alleine nach Hause gegangen. Ich liebe dich und ich habe nie aufgehört dich zu lieben. Obwohl ich das mal überdenken sollte da du mich mittlerweile schon zum zweiten Mal verlassen hast. Wann hattest du vor wieder nach Hause zu kommen?", wurde ich jetzt leicht wütend. "Ginny, ich wollte nach Hause kommen wirklich und um ehrlich zu sein geht mein Flug in zwei Tagen nach England, weil ich es einfach nicht mehr ausgehalten hab. Ich bin so glücklich und überrascht das ich dich jetzt hier sehe. Wenn du mich noch willst werde ich dich nie wieder verlassen!", sagte er während er mir tief in meine Augen sah. "Wie kann ich mir sicher sein das du mich nie wieder verlässt?", "Heirate mich Ginny Weasley!". Sprachlos schaute ich ihn an, wir haben uns gerade seit drei Jahren das erste Mal wieder gesehen und dann fragt er mich ob ich ihn heiraten will? Eigentlich wusste ich die Antwort schon...!

Hermine fand uns engumschlungen am Strand stehen. Sie erkannte jedoch nur mich. "Ginny? Es ist schon spät! Wollen wir langsam zum Hotel gehen?". Ich löste mich von Harry und drehte mich zu ihr und sie schnappte nach Luft als sie Harry erkannte. "HARRY! Was machst du denn hier? Obwohl das auch erklärt, warum Ginny auf einmal weg war.", rief Hermine und fiel ihm um den Hals. Auch ihr liefen Tränen über die Wange. Sie hatte ihren besten Freund wieder!

Ich verbrachte die Nacht mit Harry und wir wollten Hermine am nächsten Morgen treffen. Kurz bevor wir einschliefen murmelte Harry noch "Ach ja Alles Gute zum Geburtstag Ginny! Deinen Ring bekommst du morgen!" und küsste mich zum letzten Mal am 11. August 2001.

HPFF 11. August 2001